2024-09-19

Batalla por la Cuauhtémoc: Rojo de la Vega señala que no hay elementos para volver a impugnar elección

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/9/19/batalla-por-la-cuauhtemoc-rojo-de-la-vega-senala-que-no-hay-elementos-par a-volver-impugnar-eleccion-833565.html

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en la Cuauhtémoc, saludó que la Sala Regional haya "corregido la plana" al Tribunal Electoral de la Ciudad de México al refrendar su triunfo en los comicios del pasado 2 de junio.

No obstante, luego que la excandidata morenista Caty Monreal dijera que impugnará nuevamente la elección, Rojo de la Vega insistió en que no hay argumentos y la Sala Superior no debería intervenir.

"Nunca han querido aceptar la derrota y hemos visto todos los embates con toda la fuerza del Estado con el uso de las instituciones, ella está en su derecho (de impugnar), sin embargo no hay elementos de inconstitucionalidad, me parece que la Sala Superior no debería entrar en materia porque es una victoria irreversible la que tuvimos", apuntó en entrevista con Azucena Uresti, en Radio Fórmula.

La alcaldesa electa aseguró que tras los varios intentos de "robarle la elección" ahora se enfocará en reiniciar la transición para liderar en la Cuauhtémoc.

"Yo como alcaldesa electa lo que me ocupa es reiniciar la transición que habían frenado con la anulación porque ya estamos a 12 días de tomar protesta", comentó.

"No ha sido nada fácil enfrentarnos a este sistema que a toda costa busca quedarse con los espacios como si le pertenecieran, ha sido bastante complicado, pero preparándonos para el verdadero reto que tendremos al frente de una alcaldía, para mí la más importante a nivel nacional".

Rojo de la Vega reiteró su llamado a aceptar la derrota y ver por "los vecinos" más allá de los intereses personales.

Este es el plan de Caty Monreal para dar batalla por la Cuauhtémoc

Pese a que este miércoles la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de la Cuauhtémoc, Catalina Monreal aseguró que la determinación "no es irreversible", pues aún le queda 'una carta' por jugar.

En entrevista con Juan Becerra para Radio Fórmula, la morenista adelantó que ahora presentará una impugnación ante la Sala Superior del TEPJF, quien espera anule la validez de la victoria de Rojo de la Vega, bajo el argumento de que la candidata electa cometió violencia política por razón de género en su contra.

Caty Monreal acusó que "hubo presiones" por parte de Alessandra Rojo de la Vega en contra de los magistrados, quienes "no entraron al fondo del asunto" que les permitiera aceptar que sí existe violencia política de género.